



Nombre de alumnos: Gener Giovanni Santiz Gómez

Nombre del profesor:

Nombre del trabajo:

Grado: 6

Grupo: A



El Sistema Integral de Emergencias

Por haber escuchado hablar sobre éste o porque leyeron algo al respecto. Para partir de la misma base, vamos a explicar lo que se entiende por Sistema Integral de Emergencias.

Este sistema unifica los diferentes niveles de asistencia que se utilizan en la resolución de una emergencia. Además, se considera un único proceso asistencial. Es fundamental señalar que la evolución de la medicina y los avances técnicos no se han reflejado homogéneamente en el sistema.

Esto es así porque en sus comienzos, el Sistema Integral de Emergencias veía reflejado los avances en el medio hospitalario. Mientras que la atención de la urgencia en el medio extra hospitalario consistía en recoger rápidamente al paciente y transportarlo a un centro hospitalario. Los vehículos implicados en el transporte del paciente carecían del mínimo material para llevar a cabo los cuidados sanitarios pertinentes.

Al hacerse evidente este problema, se plantearía la necesidad de mejorar la atención sanitaria en el medio extra hospitalario por medio de la "estabilización y traslado" en detrimento del tradicional "cargar y correr".

El nuevo Sistema Integral de Emergencia se viene desarrollando en Europa desde 1966. No sería hasta la década de los 90 cuando se terminan de implantar los equipos de emergencias extra hospitalarias en gran número de ciudades españolas.

En la actualidad, existen dos medios de transporte primario de pacientes delicados: la UVI móvil y el helicóptero sanitario. El uso de un medio u otro está sujeto a la optimización del nivel de los cuidados ya iniciados con el fin de evitar las repercusiones negativas causadas por el transporte sobre la fisiología del paciente. Por otro lado, la seguridad es un factor primordial.

Es con este fin que el vehículo utilizado debe conducirse de manera suave, pero constante para eliminar las posibilidades de alteraciones hemodinámicas y neurológicas.

Por fin, el transporte no se considera terminado hasta que un paciente no se transfiere a un médico que lo recibe en el servicio de urgencias hospitalarias. Este profesional pasaría a ser desde ese momento el responsable del paciente.

En nuestra vida cotidiana, muchas veces podemos encontrarnos ante situaciones de riesgo en las que nuestras actuaciones puedan ser la diferencia entre la vida y la muerte. Normalmente no resulta tan drástico, pero siempre es positivo estar preparado ante este tipo de situaciones, sobre todo si tenemos niños pequeños en casa.

Es por ello que contar con los conocimientos adecuados en primeros auxilios resulta importante tanto en el entorno empresarial como en el familiar, ya que ante una emergencia una persona preparada puede salvar la vida a otra persona si los cuerpos sanitarios no llegan a tiempo. Imagina que estás de viaje y ocurre algún accidente o situación de emergencia en una zona demasiado alejada de la ciudad o que no tienes forma de contactar con los servicios sanitarios.

1. Evita viajar a países africanos donde esta enfermedad esté afectado en mayor medida a su población. Por lo general suele ser más propia de regiones de África central, contrayendo la enfermedad a través de animales salvajes como los **murciélagos frugívoros**.
2. Si has estado recientemente en países como Sierra leona, el Congo, Guinea, Uganda o Liberia, debes saber que los **síntomas del ébola** son fiebres repentinas superiores a 38,6, dolores musculares, fatiga, dolor de cabeza y de garganta, diarrea y vómitos, ronchas en la piel y, en algunos casos, hemorragias internas y externas. En caso de sospecha, avisa rápidamente al médico y evita salir de tu domicilio.
3. El **ébola** se transmite a través de la saliva, la sangre, los excrementos y demás fluidos corporales, con lo cual **evita tocar a personas que padezcan la enfermedad** o que pienses que han podido contraerla. En caso de hacerlo, usa los guantes y lávate la piel regularmente, además de cubrirte con una bata limpia de manga larga, mascarilla y gafas. En cualquier caso, es importante avisar al médico a la mayor brevedad posible.

TRIAGE

Aplicado en urgencias

COLOR



Tiempo de espera
para la atención

Inmediato



5-15 minutos



15-20 minutos



30-45 minutos

Este procedimiento aplica para todos los servicios de Urgencias de CIAM y debe ser implementado por el personal médico encargado de la sede.

